

GOLDBECK GmbH

Niederlassung Münster
Robert-Bosch-Straße 17a
48153 Münster
Tel.: +49 251 26 553 - 0

sandra.maier@goldbeck.de
www.goldbeck.de



18. Dezember 2024

Pressemitteilung

Goldbeck verzichtet auf Kundengeschenke und spendet an die Westfälische Friedenshilfe für Kinder

Gutes tun, wo es dringend gebraucht wird: Statt Kundengeschenke zu verteilen, spendet das Bau- und Dienstleistungsunternehmen Goldbeck in diesem Jahr 3.000 Euro an die Initiative Westfälische Friedenshilfe für Kinder. Die Übergabe des Spendenschecks erfolgte am 18. Dezember 2024 am Terre des Hommes Standort in Osnabrück, der die Spendeninitiative ins Leben gerufen hat.

Osnabrück, 18. Dezember 2024. „Mit unserer Spende an die Westfälische Friedenshilfe für Kinder möchten wir einen nachhaltigen Beitrag leisten und einen gemeinnützigen Zweck unterstützen“, erklärt Oliver Büscher-Brach, Teamleiter der Planung in der Niederlassung Münster, nach der feierlichen Spendenübergabe. „Uns ist es wichtig, dort zu helfen, wo Unterstützung dringend benötigt wird.“ Mit der diesjährigen Spendenaktion führt Goldbeck eine langjährige und fest etablierte Tradition fort. Bereits das dritte Jahr in Folge

verzichtet das Unternehmen bewusst auf Weihnachtsgeschenke für Geschäftspartner und investiert das Budget stattdessen in soziale Projekte.

Gemeinsame Verantwortung für benachteiligte Kinder

Die Initiative Westfälische Friedenshilfe für Kinder fördert Projekte, die Kindern in schwierigen Lebenslagen neue Perspektiven eröffnen. Sie ist Teil des in Osnabrück ansässigen Kinderhilfswerks Terre des Hommes, das sich weltweit für den Schutz, die Bildung und die gesundheitliche Versorgung von Kindern in Krisenregionen einsetzt.

„Mit der Spende von Goldbeck können wir wichtige Projekte weiter vorantreiben und noch mehr Kinder erreichen“, betont Doris Wächter, Referentin für Unternehmenspartnerschaften bei Terre des Hommes. „Diese Unterstützung zeigt, wie viel Unternehmen bewegen können, wenn sie gesellschaftliche Verantwortung übernehmen.“

Bild: Scheckübergabe

Bildbeschreibung: Oliver Büscher-Brach, Teamleiter der Planung in der Niederlassung Münster und Sandra Maier, Assistenz der Niederlassungsleitung (links) übergaben den Spendenscheck an Doris Wächter, Referentin für Unternehmenspartnerschaften bei Terre des Hommes.

Über Goldbeck

Goldbeck realisiert zukunftsweisende Immobilien in Europa. Das Unternehmen versteht Gebäude als Produkte und bietet seinen Kunden alle Leistungen aus einer Hand: vom Design über den Bau bis zu Serviceleistungen während des Betriebs. Mit dem Anspruch „building excellence“ verwirklicht das Familienunternehmen Immobilien wirtschaftlich, schnell und nachhaltig bei passgenauer Funktionalität.

Goldbeck ist Partner für die mittelständische Wirtschaft und Großunternehmen, Investoren, Projektentwickler sowie öffentliche Auftraggeber. Zum Leistungsangebot gehören Logistik- und Industriehallen, Büro- und Schulgebäude, Parkhäuser und Wohngebäude. Bauen im Bestand sowie gebäudenaher Serviceleistungen vervollständigen das Spektrum. Das Unternehmen realisierte im Geschäftsjahr 2023/24 510 Projekte bei einer Gesamtleistung von 6,4 Mrd. Euro. Aktuell beschäftigt Goldbeck mehr als 12.500 Mitarbeitende an über 100 Standorten in ganz Europa.

Weitere Informationen finden Sie unter www.goldbeck.de.